

DIF MUNICIPAL



En el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Mazamitla, estamos muy contentos de poder llegar al término de un año más de actividades y empezar a prepararnos para tener un nuevo periodo en donde el apoyo a las familias de este municipio sea de nueva cuenta la prioridad. Cada año, con la participación del personal de esta institución, del Voluntariado y muy en especial del Presidente Municipal, Arq. Antonio de Jesús Ramírez Ramos, podemos ir más allá de los programas institucionales que se manejan a nivel estatal; siempre buscamos inventar lo que no existe, crear nuevos programas encaminados a beneficiar, sobre todo a los más desprotegidos.

Seguimos la línea que hemos marcado el alcalde y su servidora desde 2015: Trabajo creativo, generoso, casi incansable, pues las necesidades son muchas y los presupuestos limitados.

Niños, jóvenes y adultos, sin distinción; seguirán teniendo las puertas abiertas de nuestra institución para acceder a los programas de asistencia social así como a los eventos de recreación y esparcimiento que organizamos.

Nuestro compromiso con todos ustedes para continuar trabajando con todas las fuerzas y las ganas que podamos durante este próximo año.

PROGRAMA TEMPORAL "CONTIGO DIF"

DIF Mazamitla en coordinación con DIF Jalisco, realizó la entrega de apoyos asistenciales como Silla de Ruedas, Medicamentos, Pañales, Andaderas, Bastones, entre otros, a través del Programa Temporal "Contigo el DIF," en esta entrega se beneficiaron 31 personas con la finalidad de contribuir a las necesidades de las familias con situación de vulnerabilidad.



PROGRAMA COMUSIDA

Se participo en la Feria de Salud Mazamitla 2016 con el programa COMUSIDA, el objetivo de este programa es concientizar a la población de la importancia de prevenir el VIH/SIDA a través de la difusión de información de folletos y al igual se brinda gratuitamente orientación de pláticas, dotación de condones y prueba rápida de VIH/SIDA.



PROGRAMA DE DESARROLLO COMUNITARIO

Los Grupos de Desarrollos Comunitarios, participaron en el 1er encuentro "Intercomunitario Comunidad Diferente" en el Municipio de Tuxpan, recibiendo grandes resultados, en esta Ocasión participaron las Localidades de la Huevera, Epenche Grande, Llano del toro, Las Colonias y La estacada.



PROGRAMA DE BECAS

Entrega programa "Becas Escolares" a Niñ@ que estudian y trabajan, esta vez 12 Estudiantes fueron los Beneficiados, este apoyo será utilizado en útiles, calzado y uniformes, el objetivo del programa es otorgar un estímulo económico, para que los niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad no dejen sus estudios, ya que la educación es una oportunidad de ser alguien en la vida, donde existen valores, aprendizajes para llegar al éxito.



AYUDA SOCIAL

DIF Mazamitla en coordinación con DIF Jalisco, realizó la entrega de 4 apoyos funcionales a personas con discapacidad, ya que como institución nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas con situación de vulnerabilidad.



EL PROGRAMA ASISTENCIAL PLAN DE INVIERNO 2016

En coordinación con DIF Jalisco, se hizo entrega de prendas abrigadoras como sudaderas y cobijas en las localidades del Llano del Toro, Estacada, Puerto de Cuevas y la Cofradía, Epeche Chico y Paso de los Arrieros, nuestro objetivo del programa plan de invierno es disminuir las enfermedades respiratorias a consecuencia de las bajas temperaturas, en especial con los grupos vulnerables de la población, que son nuestros Adultos Mayores y Niños.

CONSTRUCCIÓN DE RAMPA

DIF Mazamitla en Coordinación con el H. Ayuntamiento, construyó una rampa para el cuidado de los Adultos Mayores que nos visitan al Comedor Asistencial y al igual a las personas con discapacidad que llegan a la Unidad Básica de Rehabilitación, el objetivo es mejorar la condición de vida de las personas Adultas o usuarios con discapacidad, ya que nuestra prioridad es brindar un buen servicio al público en general.



DESARROLLO COMUNITARIO

El Grupo de Desarrollo comunitario de la localidad de Epenche Grande de nuestro municipio Mazamitla, participaron en la caravana Jalisco produce, en la realización venta de productos, como alimentos orgánicos elaborados de manera artesanal, la lo calidad participo ofertando el Hongo Seta elaborado desde hace 5 años mediante un proceso total mente orgánico.



PASEO CON EL GRUPO DE LA TERCERA EDAD LAGO CAMECUARO

Se realizó un paseo al Lago Camecuaro Michoacán, con el Grupo de la Tercera Edad de Mazamitla y Puerta del Zapatero, con el objetivo de que nuestros Adultos vivan experiencias inolvidables, en esta ocasión disfrutaron de la naturaleza, música en vivo y una caminata para conocer lo que este parque de Michoacán brinda a sus visitantes, algunos adultos se atrevieron a realizar el paseo en lancha que los lleva a conocer todo el parque de camecuaro, las experiencias externas sirven para dejar un enriquecimiento interno espiritual, por que la vida se mide por los momentos únicos y no por los años.



TALLER DE REPOSTERIA

DIF Mazamitla cuenta con 3 grupos de Repostería de Lunes, Martes y Sábado, donde realizando ricas recetas de pastelería, en esta ocasión se trabajo trabaja en Gelatinas en Serigrafía, Gelatina Floral, Gelatina en 3D, Gelatina en Desnivel y Gelatina Frutal, al igual siguen trabajando con taller de bombonería, la finalidad del Curso es Apoyar a Mujeres que quieren sobresalir y luchar por generar ingresos económicos para el bienestar de su familia



CORONACION DE REINA DE LA TERCERA EDAD

Coronación de la "Reina de la Tercera Edad 2017" Sra. Gloria Pulido Zepeda, la cual represento a nuestro Municipio en el "Certamen Regional de la Tercera Edad" en Jocotepec, Jalisco, con un pequeño convivio en el auditorio municipal, con música en vivo y acompañándonos el ballet "MAZATL Y al Grupo de Árabe "AL-ALA-ALDIN" de la casa de la cultura.



TALLER DE PINTURA PARA EL GRUPO DE LA TERCERA EDAD

DIF Mazamitla en coordinación con Casa de la Cultura, asigno el "Taller de Artes Plásticas" para los Adultos Mayores, que se reúnen todos los miércoles de 4:00 pm a 6:00 pm en las instalaciones de DIF Municipal, el curso se imparte por la Mtra. Tania Yadira Guerra Hermosillo, la finalidad de este taller es que los Adultos sepan que son capaces de desarrollar habilidades artísticas y al igual les ayudara en su fortalecimiento emocional, así mismo se seguirán asignando más talleres para continuar generando espacios de sano esparcimiento para las personas de la Tercera Edad.



PROGRAMA DE AYUDA ALIMENTARIA

-PÁAD El apoyo de despensa tiene como objetivo contribuir a la disminución de inseguridad alimentaria de familias vulnerables del municipio de Mazamitla y 27 comunidades pertenecientes al municipio. Se promueve cambios en las prácticas alimentarias de la población beneficiaria con capacitaciones de orientación alimentaria, motivo por el cual el programa pretende contribuir a la disminución de la inseguridad alimentaria mediante la entrega de una despensa mensualmente.



En total contamos con 608 beneficiarios.

El apoyo alimentario, consiste en una despensa con productos básicos: Aceite de maíz (500 ml) Arroz blanco (1000 g) Pasta para sopa con fibra (200 g) Avenas en hojuelas (1000 g) Atún en agua (100g) Cereal de trigo inflado integral fortificado (250g) Harina de maíz nixtamalizada (1000 g) Lenteja (500 g) Frijol (1500 g) Leche-descremada ultrapasteurizada (1lt)



-DESAYUNOS ESCOLARES Este programa es de apoyo directo en especie, es decir se entrega alimento para la preparación y consumo de desayunos escolares diarios de las niñas, niños y adolescentes beneficiados. En el municipio se cuenta con 38 escuelas beneficiarias haciendo un total de 822 beneficiarios Se cuenta con dos modalidades, desayunos calientes y desayunos fríos.

Los insumos para el apoyo alimentario se otorga de forma mensual a los SMDIF por parte del proveedor, dicho apoyo alimentario es por el ciclo escolar vigente y puede extenderse a los años de asistencia del beneficiario al plantel escolar según se requiera por sus necesidades de apoyo y atención de acuerdo a los criterios de selección.

-PROALIMNE El programa es enfocado a Niñas y niños entre 1 y 4 años 11 meses, no escolarizados en condición de mala nutrición y vulnerabilidad económica. En el municipio tenemos un total de 250 beneficiarios.

El objetivo del programa es contribuir a la seguridad alimentaria de las niñas y niños de 1 a 4 años 11 meses que se encuentran en condiciones de mala nutrición y vulnerabilidad, mediante la entrega de apoyos alimentarios de calidad nutricional adecuados a su edad, y acompañados de acciones de Orientación Alimentaria y Aseguramiento de la Calidad.



Apoyo alimentario consiste: 8 Lts. de leche semidescremada ultrapasteurizada 1 Kg. de avena en hojuelas 500 Grs. de Frijol 500 Grs. de garbanzo 500 Grs. De cereal de trigo Inflado integral fortificado.

UBR (unidad básica de rehabilitación)

La UBR Mazamitla presta servicios de promoción de la salud, prevención de la discapacidad y rehabilitación simple. El modelo de atención en la UBR implica la participación de la familia y la comunidad.

El personal que atiende esta unidad, son personas de la comunidad que cuentan con educación básica y capacitación técnica como terapeutas auxiliares, formados en los cursos de los Centros de Rehabilitación del DIF. En este año se han otorgado 14, 222 terapias a 2,567 pacientes.

Las UBR cuentan con vehículo que es adaptado para recoger a los pacientes en diferentes puntos para hacerlos llegar a su terapia y posteriormente los regresan a el punto de encuentro.



COMEDOR ASISTENCIAL PARA EL ADULTO MAYOR

Contribuir a mejorar las condiciones de vida de los adultos mayores, por medio de una alimentación adecuada para su bienestar.

87 DESAYUNOS DE LUNES A VIERNES 87 COMIDAS DIARIAS DE LUNES A VIERNES TOTAL AL AÑO EN DESAYUNOS 5,220 TOTAL DE COMIDAS AL AÑO 5,220

